



En “Foro Internacional por el Día Nacional del Sordo” plantean garantizar su acceso a la educación

La Comisión de Atención a Grupos Vulnerables inició el “Foro Internacional por el Día Nacional del Sordo”, que se conmemora cada 28 de noviembre, donde durante tres días se expondrán los avances que registren varios países, los retos, así como la importancia de visibilizar sus necesidades, principalmente en lo que se refiere a su acceso a la educación y a garantizar sus derechos.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/en-foro-internacional-por-el-dia-nacional-del-sordo-plantean-garantizar-su-acceso-a-la-educacion/>